

Abschrift des Protokolls vom 3.10.1955

Elze (Han), den 3. Oktober 1955

P r o t o k o l l

von der Gründungsversammlung des Kleingärtnervereins Elze (Han),
am 3.10.1955 im Lokal des Gastwirts Herrn Wilhelm Gundelach, Elze
Flutstr.

Dem Aufruf einiger Gartenfreunde, sich zu einer Zusammenkunft
zwecks Gründung eines Kleingartenvereins in Elze, im Lokal vom
Gastwirt Gundelach einzufinden, waren 20 Gartenfreunde gefolgt.
In einer regen Aussprache, in der unter anderem der Stadtrat
Herr Janker, sowie der Gärtnereibesitzer Herr Eickhoff und andere
Herren das Wort ergriffen, waren sich alle Erschienen in Anbetracht
der jetzigen Verhältnisse und auf Grund der überall ausgesprochenen
Kündigungen der Gärten zum 1. Oktober 1956, dahin einig, daß die
Gründung eines Kleingartenvereins in Elze notwendig erscheint.
Herr Stadtrat Janker, derim Namen des verhinderten Herrn Bürger-
meisters Rehm sprach, betonte, daß die Stadtverwaltung Elze die
Gründung eines Kleingärtnervereins begrüße und der Verein von der
Stadtverwaltung in jeder Hinsicht auf Ihre Hilfe und Unter-
stützung rechnen könne.

Die Leitung der Versammlung schlug nun die Wahl des
Vorstandes vor.

Einstimmig zum 1. Vorsitzenden wurde der Postsekretär Wilhelm Ingold
zum 2. Vorsitzenden der Rentner, Gartenfreund August Brehmer,
zum 1. Schriftführer der Gartenfreund Postbetriebswirt Adolf Zimmermann,
zum 1. Kassierer der Gartenfreund Postschaffner Paul Kruse alle
wohnhaft in Elze, gewählt.

Als Mitarbeiterin wurde Frau Lindner, als gärtnerischer Fachbe-
rater der Gärtnereibesitzer Herr Eickhoff und der Stadtgärtner
Herr Sanio in den Vorstand gewählt.

Gegen 21.30 h schloß der 1. Vorsitzende die Versammlung, er
dankte für das in ihn gesetzte Vertrauen und bat alle Anwesenden
ihn in seiner Arbeit zu unterstützen.

Der Versammlungsleiter gez. Ingold
Der Protokollführer gez. Zimmermann